

発表者3

オリヴェイラ ケヴェン



●出身・ルーツ

ブラジル

●日本に来たのはいつ？

2019年9月29日

●発表者コメント

日本に来てから初めてそういう大会に参加しますが、勝てるようにがんばります。

●推薦者コメント 【県立座間総合高等学校（担任） 金子浩之 先生】

入学してから自に見えて日本語が上達したように感じます。その成果を存分に発揮する機会です。全力で頑張ってください。

スピーチタイトル 「あきらめない心」

私は2019年8月にブラジルから日本へ来ました。父が1年前に来ていて、そのあと母と私が来日しました。父も、母も、私も日本語ができなかったから、日本ではかなりやばい家族でした。

私はブラジルの中学を卒業していたため、日本の中学校に入学できませんでした。それで鶴見にあるNPO法人ABCジャパンで、日本語と高校受験のための勉強を始めました。

ABC ジャパンでは、日本に住む外国人が自立した生活ができるように支援したり、子どもたちに日本語や勉強を教えたりして

います。

両親が日本語ができない子どもは、家で勉強を教えてくれる人がいません。私も高校入試まで、あと半年しかありませんでした。

初めて受けた模擬試験の結果では、日本の高校に入れる可能性はゼロだといわれました。その時は本当にどうしようと思いました。何のために日本へ来たのかと思いました。

ブラジルでは勉強も結構好きだったし、友達もたくさんいたし、生活はうまくいっていたと思います。だから本当は日本へ来たくなかったんです。それで両親とけんかをした

こともありました。

でも日本に来たほうが仕事があるし、収入もいいし、将来のことを考えたら日本へ行った方がいいと言われるうちに、私も行きたいと思うようになりました。両親は、この子ならきっと日本でもうまくいく、と思っていたそうです。

ぼくを信じている両親のためにも、がんばるしかないと思いました。それから、ぼくは勉強に打ち込みました。日本に来たらいじめがあると聞いていましたが、いじめられる暇もないほど、勉強しました。ABC ジャパンで勉強して、家でも毎日勉強しました。

そしてとうとう、去年の春、座間総合高校に合格しました。

高校では、サッカー部に入りました。サッカー部では、「ブラジル人が入ってきた」とみんなが喜びました。ブラジル人だから、サッカーがうまいと思われたのです。

でも、ぼくはブラジルではカンフーを習っていて、サッカーはやっていませんでした。だからみんなはぼくが下手で、びっくりしていました。逆にぼくはみんながうまくて、びっくりしました。

サッカー部の朝練は 毎朝7時半から始ま

ります。私は鶴見から通っているので片道1時間半かかります。だから家を出るのは毎朝6時。部活の休みは週に1回で、いつ休みになるかわからないから予定が立てられず、友だちと遊びに行く約束も、アルバイトもできません。家に帰るのは夜9時ぐらいになります。両親は心配していますが、僕はサッカーが好きだから、最後まで頑張るつもりです。

ぼくには大変だからやめるという選択肢はありません。

最後までやりきる。最後までやりきる事ができれば自信がつきます。ぼくは自分に自信をもちたいです。

日本へ来てから、希望をなくしていた自分に、今、言いたいです。

「あきらめずに、できることを一生懸命やればいい」と。

これからもいろいろな大変なことがあると思います。ぼくはまじめにがんばることしかできません。

失敗をおそれず、新しいことにチャレンジし、ゆっくりでも一歩一歩前に進めば、きっと良い未来につながると信じています。

らいじょうしゃ はっぴょうしゃ おうえん  
●来場者・発表者からの応援メッセージ

- とても感動的なスピーチでした。ブラジルを出てから今日までたくさん努力したことがわかりました。
- 日本に来てケヴェンさんに日本語の生活もうなれましたね。よくがんばりました。チェピ
- 信じてくれる親に失望させないために頑張る姿、すてきですね!
- TE AMO FILHO ♡♡♡
- スピーチはとてもすごかったです! 学校でいつも頑張っていることをいつも見えています! 朝の部活だったり。スピーチお疲れ様! 丸岡ディアナ恵美
- はじめは元気がなかったが中ごろから力強さが出て自信のあるスピーチになっていた。
- あなたのスピーチを聞いて、私もはげまされました。あきらめずに頑張って。
- とても面白い人で、わかりやすい日本語でした。
- 日本に来てから短い時間で努力してきたことは必ず笑うと思います。さらに頑張ってね!
- スピーチの内容にユーモアがありとても良かったです。これからもあきらめずに進んでください。ファイト!!
- 感動しました。いい将来につながるよう卒業まで応援します!
- 緊張したと思いましたが、よく頑張ったなと思います。
- すばらしいスピーチでした。
- ご両親の信頼があるから“あきらめない心”が生まれるのですね。信頼にこたえようとするケヴェンさんすばらしいです。
- 家族と支えあいながら、いっしょうけんめいがんばってきたことが、よくわかりました。これからもあきらめないでがんばってください。まる
- 一步一步チャレンジ! その言葉が大好きです! 自分らしく、大切な日々を楽しんでください。

